



La pose à la française, l'équilibre parfait entre tradition et modernité

THE MULTI-WIDTH,
THE PERFECT BALANCE BETWEEN
TRADITION AND MODERNITY

PANAGET

manufacture française de parquet
DEPUIS 1929



Multi largeurs, Maxi Style !

MULTI-WIDTH, MAXIMUM STYLE!

Sensible aux traditions, la Maison Panaget met en lumière l'iconique « Pose à la Française ».

Réalisée historiquement en parquet massif avec des lames de tailles variées selon la disponibilité du bois, elle se décline aujourd'hui en 3 largeurs (90, 139 et 184 mm) et longueurs variables, en parquet contrecollé monolame Diva Clic 12 mm, pour une pose simplifiée.

Les lames les plus larges - 139 et 184 mm - apportent une touche de modernité idéale pour les intérieurs contemporains.

Sensitive to traditions, Panaget highlights the iconic multi-width design.

Historically done with solid wood flooring, with different lengths based on wood availability, it is now available in 3 widths (90, 139, and 184mm) with variable lengths, in the Diva Clic 12mm single-plank engineered wood flooring for simplified installation.

The wider planks -139 and 184mm- add a modern touch, perfect for contemporary interiors.



Une gamme, plusieurs finitions

ONE RANGE, MULTIPLE FINISHES

Une fabrication et un approvisionnement 100 % français : deux valeurs essentielles de la Maison Panaget.

A 100% French manufacturing process, sourcing 100% French oak: two values of Maison Panaget.

La gamme multi-largeurs se décline en trois finitions vernies mates (Bois flotté, Noisette, Topaze) et deux finitions huilées (Amande, Cuir), disponibles en trois choix emblématiques :

The multi-width range comes in three matt lacquer finishes (Bois flotté, Noisette, Topaze) and two oiled finishes (Amande, Cuir), available in three emblematic choices:

- Classic : une sélection rigoureuse sans nœuds ni singularités pour un rendu harmonieux.

- Classic (Select): a rigorous selection without knots or singularities for a harmonious finish.

- Authentique : un mélange de nuances claires et sombres avec nœuds noirs, traces noires et discoloration.

- Authentic (Light rustic): a blend of light and dark shades with black knots, black streaks and discoloration.

- Zenitude : un parquet au caractère unique, intégrant toutes les singularités du bois, y compris fentes, aubier et traces de cœur.

- Zenitude (Rustic): a wood floor with a unique character, incorporating all the singularities of wood, including cracks, sapwood and trace of heartwood.

Chêne Zenitude Amande, Multi largeurs
French oak Zenitude (Rustic) Amande, Multi-width

Chêne Authentique Topaze, Multi largeurs
French oak Authentic (Light rustic) Topaze, Multi-width



Classic Bois flotté

La finition Bois flotté, best-seller de Panaget, est un vernis extra-mat qui sublime le chêne au naturel. Son rendu brut, intemporel et lumineux est parfait pour un parquet moderne et épuré. Il s'accorde idéalement avec un mobilier aux lignes simples et des teintes neutres, mettant en valeur votre sol.

CLASSIC (SELECT) BOIS FLOTTÉ

Bois flotté finish is an extra-matt lacquer, best-seller from Panaget that reveals the natural beauty of French oak. The timeless and luminous appearance is perfect for a modern and sleek flooring. This finish matches perfectly with furniture with simple lines and neutral shades, highlighting your floor.



Authentique Topaze

La finition Topaze est un vernis mat blond naturel au toucher brossé, révélant délicatement le veinage du bois. Chaleureuse et intemporelle, elle illumine l'espace et l'agrandit visuellement. Associez-la à des touches de rose poudré et des accessoires en laiton pour sublimer son éclat.

AUTHENTIC (LIGHT RUSTIC) TOPAZE

Topaze finish is a brushed and natural matt blond lacquer, delicately revealing the wood grain. Warm and timeless, it illuminates the space and visually enlarges it. Combine with powder pink and brass accessories to enhance its radiance.



Authentique Cuir

La finition Cuir est une huile teintée au charme authentique, évoquant le vieux cuir avec son aspect brossé. Elle apporte du caractère à votre pièce et se marie parfaitement avec un mobilier industriel pour une ambiance loft ou vintage.

AUTHENTIC (LIGHT RUSTIC) CUIR

Cuir is an oil finish with authentic charms, reminiscent of old leather with brushed appearance. It adds character to your room and blends perfectly with industrial furniture for a loft or vintage feel.





Zenitude Amande

La finition Amande est une huile subtile et raffinée qui offre au chêne une patine naturelle et un veinage légèrement blanchi, créant une ambiance cocooning et chaleureuse. Associez-la à des canapés massifs et fauteuils en tissu beige pour un décor cosy.

ZENITUDE (RUSTIC) AMANDE

The Amande finish is a subtle and sophisticated oil that gives oak a natural look and slightly bleached grain, creating a warm, cocooning ambiance. Combine it with solid sofas and armchairs in beige fabric for a cosy decor.



Zenitude Bois flotté

Grâce à son vernis extra-mat, la finition Bois flotté met en valeur l'authenticité du chêne et de ses nuances uniques. Idéale pour un style rustique chic ou industriel, elle s'harmonise avec des matériaux bruts et des teintes naturelles.

ZENITUDE (RUSTIC) BOIS FLOTTÉ

Thanks to its extra-matt lacquer finish, Bois flotté highlights the authenticity of oak and its unique nuances. Ideal for a rustic chic or industrial style, it complements raw materials and natural colors.



Zenitude Noisette

La finition Noisette allie élégance et chaleur avec une teinte subtile et raffinée qui illumine chaque pièce tout en lui apportant du caractère. Facile à entretenir, elle est parfaite pour les pièces à vivre, où elle crée une ambiance douce et accueillante.

ZENITUDE (RUSTIC) NOISETTE

Noisette finish combines elegance and warmth with a subtle and refined shade that brightens any room while adding character. Easy to care for, it's perfect for living rooms, where it creates a soft and welcoming ambiance.

Caractéristiques techniques

SPECIFICATIONS

	DIVA 90 12 CLIC	DIVA 139 12 CLIC	DIVA 184 12 CLIC
	Parquet contrecollé monolame <i>Engineered single plank</i>	Parquet contrecollé monolame large <i>Engineered wide single plank</i>	Parquet contrecollé monolame extra-large <i>Engineered extra-wide single plank</i>
LARGEUR / <i>WIDTH</i>	90 mm	139 mm	184 mm
LONGUEURS / <i>LENGTHS</i>	De 385 mm à 1180 mm <i>From 385 to 1180mm</i>	De 495 à 1992 mm (80% des lames dans chaque colis sont supérieures à 1 m) <i>From 495 to 1992mm (80% of the planks in each pack are longer than 1m)</i>	De 495 à 1992 mm (80% des lames dans chaque colis sont supérieures à 1 m) <i>From 495 to 1992mm (80% of the planks in each pack are longer than 1m)</i>
ÉPAISSEUR / <i>THICKNESS</i>	12 mm	12 mm	12 mm
PAREMENT DE BOIS NOBLE <i>FRENCH OAK TOP LAYER</i>	2,5 mm	2,5 mm	2,5 mm
SUPPORT / <i>CORE</i>	HDF	HDF	HDF
CHANFREINS / <i>BEVELS</i>	4	4	4
COMPATIBILITÉ SUR SOL CHAUFFANT <i>COMPATIBILITY WITH LOW-TEMPERATURE UNDERFLOOR HEATING</i>	Oui <i>Yes</i>	Oui <i>Yes</i>	Oui <i>Yes</i>
COLIS <i>PACK</i>	1,47 m²/colis <i>1.47 sqm/pack</i>	1,38 m²/colis <i>1.38 sqm/pack</i>	2,20 m²/colis <i>2.20 sqm/pack</i>
TYPE DE POSE <i>LAYING SYSTEM</i>	Pose flottante cliquée sans colle ou collée en plein <i>Glue-free floating installation or fully glued down</i>		

DISPONIBLE EN
AVAILABLE IN

Classic Bois flotté, Authentique Topaze, Authentique Cuir, Zenitude Bois flotté, Zenitude Amande, Zenitude Noisette
Classic (Select) Bois flotté, Authentic (light rustic) Topaze, Authentic (light rustic) Cuir, Zenitude (rustic) Bois flotté, Zenitude (rustic) Amande, Zenitude (rustic) Noisette

Découvrez l'intégralité de la gamme / *Discover our full range*



Découvrez
nos conseils de pose
*Discover our
installation advice*

Composition de la commande en multi largeurs :
22% de colis en Diva 90, 34% de colis Diva 139 et 44% de colis Diva 184. Calcul du taux de perte : pour une surface inférieure à 25m², prévoir une perte de 12% arrondie au colis. Pour une surface supérieure à 25 m², prévoir une perte de 5% arrondie au colis.

Composition of the order in multi-width:
22% of Diva 90 packs, 34% of Diva 139 packs, and 44% of Diva 184 packs. Calculation of loss rate: for an area less than 25 sqm, expect a loss of 12% rounded to the nearest pack. For an area greater than 25sqm, expect a loss of 5% rounded to the nearest pack.

Panaget vous accompagne :
transmettez-nous votre surface brute (sans les pertes) et nous vous confirmerons le nombre de colis nécessaires dans chaque largeur.

Panaget is here to assist you:
provide us with your gross surface area (excluding losses), and we'll confirm the necessary number of packs in each width.

Les finitions Cuir et Amande sont huilées. L'entretien régulier est réalisé à l'aide du Savon pour parquet huilé Panaget. L'application de l'Huile naturelle d'entretien Panaget est recommandée au moins une fois par an pour nourrir et protéger durablement le parquet.

Cuir et Amande finishes are oiled. Regular maintenance is carried out using Panaget Soap for oiled wood floor. The application of Panaget Natural Maintenance Oil is recommended at least once a year to nourish and protect the wood flooring for the long-term.

Les parquets Panaget sont estampillés :
Panaget wood floors are stamped:



*Information sur le niveau d'émission de substances volatiles dans l'air intérieur, présentant un risque de toxicité par inhalation, sur une échelle de classe allant de A+ (très faibles émissions) à C (fortes émissions).
*Emissions of volatile substances which could be toxic if inhaled. These are rated on a scale from A+ (very low) to C (high).

PANAGET
manufacture française de parquet
DEPUIS 1929



Panaget
3 rue d'Orgères - 35230 Bourgbarré
Tél. 02 99 05 77 77



www.panaget.com